

miércoles, 19 de junio de 2019

Andorra colaborará activamente con el Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de La Rábida

Una delegación de la Diputación de Huelva y del Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de La Rábida se ha desplazado a Andorra para planificar su colaboración en el marco de la Secretaría Pro Tempore de Andorra para la Cumbre Iberoamericana

La delegación del Observatorio Iberoamericano ha celebrado la continuidad del trabajo en torno a la sostenibilidad, tema que ha elegido Andorra para la Cumbre Iberoamericana, que se celebrará bajo el lema “Innovación para el Desarrollo Sostenible – Objetivo 2030”.

Andorra colabora con el Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de La Rábida en la preparación de la Cumbre



<p://www.huelvaamerica.es/export/sites/huelvaamerica2/es/.galleries/Galeria-de-Imagenes/Fotos/imagenes-noticias/Noticias-2019/Andorra.jpg>

El Secretario de Estado de Agricultura y Sostenibilidad, Marc Rossell, y el Director de la Oficina de la Energía y el Cambio Climático, Carles Miquel, han recibido a una delegación de la Diputación de Huelva y del Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático de La Rábida, con quien han mantenido una reunión de trabajo para planificar su colaboración en el marco de la Secretaría Pro Tempore de Andorra para la Cumbre Iberoamericana. La representación de la delegación de Huelva estaba presidida por el Director de Planificación Estratégica de la Diputación, Jesús M. Díaz, y la Responsable Técnica del Observatorio Iberoamericano de Desarrollo Sostenible y Cambio Climático, Rosa Castizo. La delegación del Observatorio Iberoamericano ha celebrado la continuidad del trabajo en torno a la sostenibilidad, tema que ha elegido Andorra para la Cumbre Iberoamericana, que se celebrará bajo el lema “Innovación para el Desarrollo Sostenible – Objetivo 2030”. En el encuentro se ha intercambiado información sobre el eje estratégico de medio ambiente, y se han acordado las líneas de trabajo que se llevarán a cabo durante la reunión de la Red Iberoamericana de Oficinas del Cambio Climático (RIOCC) que se celebrará el próximo mes de octubre en el Principado, dentro del calendario de actos de la Cumbre Iberoamericana del 2020. Andorra y la Diputación de Huelva colaborarán en la elaboración del segundo Informe Iberoamericano de Sostenibilidad y Cambio Climático, que se publicará el próximo año.

Ambas delegaciones han celebrado que, después de 10 años, se haya incluido en el calendario de la Secretaría Pro Tempore la reunión de Ministros de Medio Ambiente, un hecho que impulsa y refuerza esta temática dentro de las prioridades de la Conferencia Iberoamericana.

Los representantes de la delegación onubense también se han encontrado con el Director de Andorra Innovation Hub, Marc Pons, y la Directora de Iniciativa Actua, Judit Hidalgo, quienes han expuesto el trabajo que se está llevando a cabo en Andorra en torno a la innovación aplicada a las políticas de sostenibilidad.

